

## El acceso a la vivienda y la necesidad de mejorar el vínculo entre la ciudadanía y la administración despuntan en la primera Mesa de Trabajo de la Agenda Urbana de Cádiz



Bajo la temática Ciudadanía y Cohesión Social Arranca el espacio de participación con sesiones que recogen las aportaciones de la ciudadanía.

Una docena de personas ha participado este miércoles en la primera Mesa de Trabajo convocada en el marco de la Agenda Urbana que impulsa la Mancomunidad de Municipios de la Sierra de Cádiz. Los asistentes a la convocatoria, celebrada en línea, han tenido como prioridad los temas vinculados a la Ciudadanía y Cohesión social.

El objetivo de este espacio es recoger la mayor cantidad posible de visiones sobre el territorio y componer una lista de acciones de relevancia supramunicipal.

Así, entre los temas vinculados, se han priorizado, por parte de los participantes, tres problemáticas: el despoblamiento, la participación ciudadana y los equipamientos públicos. Respecto al despoblamiento rural, la mancomunidad está apoyando formaciones específicas en algunos sectores que faciliten la empleabilidad, sobre todo de los jóvenes lo que facilitará la permanencia en la zona.

Asimismo, algunos participantes han subrayado la importancia de que sean los propios demandantes de formación los que diseñen las acciones formativas: la baja participación de los ciudadanos y ciudadanas en las distintas convocatorias refleja la necesidad de mejorar la gestión y relación con la administración.

Finalmente, se ha propuesto la realización de un estudio que busque cómo desbloquear la situación de la vivienda a través de las numerosas viviendas vacías existentes en los núcleos urbanos y la implementación de fondos económicos más conectados con las necesidades reales del territorio.

La Agenda Urbana plantea la ocasión perfecta para el empoderamiento de la personas y, en este caso, de los ayuntamientos, que deben reivindicar su capacidad de decisión en todas las materias.